

Communiqué de presse

L'ouverture du point de passage d'Abu Al-Zandin est un pas vers la normalisation avec le régime criminel, mais ce ne sera pas le dernier.

(Traduit)

Le conseil local de la ville d'Al-Bab, à l'est d'Alep, a annoncé l'ouverture du point de passage commercial d'Abu Al-Zandin le dimanche 18/8/2024, afin d'être approuvé comme point de passage commercial officiel.

Le conseil local de la ville d'Al-Bab a déclaré que cette décision reflétait sa volonté d'améliorer les conditions de vie des habitants de la région, de renforcer l'activité économique locale, de stimuler les mouvements commerciaux et d'accroître les ressources du conseil local, afin de les dépenser pour le bien public et de réhabiliter l'infrastructure de la ville.

L'idée d'ouvrir les points de passage n'est pas nouvelle, car il y a eu de nombreuses tentatives auparavant, qui n'ont pas abouti. La plus marquante est peut-être ce qui s'est passé à Maarat al-Naasan, qui est sous le contrôle de Hay'at Tahrir al-Sham (HTS) il y a des années, lorsque Hay'at Tahrir al-Sham a voulu ouvrir un point de passage avec le régime criminel, mais les gens s'y sont opposés, se sont rassemblés et ont manifesté, et les manifestants ont été écrasés et l'un d'entre eux a été martyrisé à l'époque.

Le conseil local de la ville d'Al-Bab prétend que l'ouverture du point de passage a un objectif commercial, mais la vérité est que l'ouverture du point de passage est une question purement politique. Il s'agit d'une étape de normalisation avec le régime criminel par excellence, visant à apprivoiser le peuple de la révolution pour qu'il accepte la réconciliation avec le régime de l'assassinat et du crime. La décision de l'ouvrir ne peut être prise par un conseil local, mais résulte plutôt d'accords et d'ententes turco-russes dont l'objectif est de servir le tyran de Damas et de conspirer contre le peuple de la révolution. Quant aux tentatives de présenter l'affaire comme étant locale et liée aux services, il s'agit d'une tentative flagrante de tromper le peuple de la révolution qui rejette toute démarche de réconciliation ou de normalisation avec le régime criminel.

Tout comme la question du passage n'est pas une question de service, ce n'est pas non plus une question locale spécifique à la région de Bab et à ses environs, mais c'est en fait une question au niveau de la révolution, qui affecte le peuple de la révolution dans tous ses aspects. Quant aux actes de dénigrement et d'enfermement, il s'agit d'actes de tromperie et d'escroquerie flagrants.

Ô Révolutionnaires dans les terres d'Ash-Sham :

L'ouverture du point de passage n'a qu'un but politique malveillant de la part de mercenaires qui se sont mis à la disposition du régime turc et de ce qu'il prépare.

L'ouverture du point de passage est une nouvelle étape préliminaire du projet de réconciliation que le régime turc est en train de mettre en place sous les directives américaines. Il s'agit d'une étape dans une série d'actions conspiratrices qui se déroulent depuis des années, et ce ne sera pas la dernière étape, mais elle sera suivie par des étapes plus dangereuses dans le plan visant à éliminer la révolution d'Ash-Sham.

Ô révolutionnaires honnêtes dans les terres d'Ash-Sham

Ô propriétaires des sacrifices

Et les gardiens du sang

Ô Loyaux Moudjahidines

Ô Fils de la Révolution :

L'ouverture des points de passage avec le régime criminel est une question sérieuse qui exige que l'ensemble de la Oumma prenne la position de vrais hommes pour faire face à ce crime majeur par tous les moyens possibles.

Ô Peuple de la Révolution, vous qui avez donné, sacrifié et offert sans relâche :

Il est temps de corriger le cap et de rétablir la décision, car le temps n'est pas encore passé et l'occasion est toujours là, et les masses de gens libres attendent l'étincelle. Soyez fidèles à l'alliance et n'acceptez pas ces décisions, dont la première est d'ouvrir les points de passage et la dernière d'éliminer la révolution de Damas et la souveraineté de l'État syrien, comme ils l'ont prévu dans leurs conférences et réunions.

Accepteriez-vous de vous réconcilier avec le régime chimique, la fosse de solidarité et les massacres généralisés ?

Il est du devoir de la Oumma de s'élever contre ces conspirations pour en faire une nouvelle révolution qui ne laisse rien derrière elle, une révolution contre les outils et les conspirateurs qui ramène la révolution à sa voie correcte, soyez confiants que le faux est vaincu, que la vérité est victorieuse, et que l'issue est pour les justes.

**Bureau des médias du Hizb ut Tahrir
dans la Wilayah de Syrie**

